



Wir üben die „Gewaltfreie Kommunikation“ an unseren eigenen Themen und Konflikten!

Wir bereiten eventuelle Themen gemeinsam auf!

Wir treffen uns einmal monatlich in Ottensheim und teilen die Raummiete durch die Anzahl der TeilnehmerInnen:

Treffen, Freitag 18 – 21 Uhr

6. September 2013,

11. Oktober 2013

15. November 2013

6. Dezember 2013

Im Centro, Praxisgemeinschaft „Mensch im Mittelpunkt“

Ich freue mich über Euer Interesse und Eure Teilnahme und Anmeldung!

Herzlich! Andrea Scheuringer